

Widdersdorfer ist der Beste der 21 Kölner Reitvereine

RSG Gut Burghof Köln e.V. ist Kölns erfolgreichster Reitsportverein - Er besteht erst seit fünf Jahren



■ Idyllisch gelegen präsentiert sich der alte Gutshof am Rande von Widdersdorf mit idealen Möglichkeiten für Pferd und Reiter.

Widdersdorf - Übersäumende Freude bei den Reitern der RSG Gut Burghof Köln. Dieses Turnierjahr werden sie noch lange und heftig feiern. Denn im Köln-Cup, bei dem jedes Jahr die Turnierfolge aller 21 in Köln ansässigen Reitvereine bewertet werden, haben sie diese Saison die meisten Punkte erritten.

Bereits vor dem letzten Wertungsturnier in Köln-Merheim zeichnete sich ab: Diesen deutlichen Vorsprung, den die Reiter der RSG sich bis dahin schon erritten hatten, konnten die anderen Vereine nicht mehr einholen!

Und seit Ende September steht auch fest: Mit 6842 Punkten geht der Sieg im Köln Cup

2008 an die RSG Gut Burghof Köln. Ein Ergebnis, das Stolz bei den Turnierreitern auslöst, dagegen teilweise Überraschung, aber auch Respekt bei den anderen Kölner Reitvereinen.

Denn die Erfolgsgeschichte der RSG ist beeindruckend - vor allem weil sie so kurz ist!

Erst 2003 wurde die RSG gegründet. Mit lediglich 17 Mitgliedern! In gerade mal fünf Jahren verzehnfachte sich die Mitgliederzahl auf über 180.

Der Teamgeist, viele gemeinsame Veranstaltungen, und vor allem die mit viel Engagement betriebene Jugendarbeit bieten einen hohen Anreiz für Freizeit- und Turnierreiter.

Die Reiter der RSG kommen nicht mehr nur von der Reitan-

lage des Gut Burghof in Köln-Widdersdorf.

Auch Reiter aus den Nachbargemeinden Pulheim, Brauweiler, Dansweiler und Geyen haben sich der RSG angeschlossen. Neben der Vereinswertung im Köln-Cup stellt die RSG auch die punktstärksten Dressurreiter in Köln im Jahr 2008. Alina Ley, Katharina Rehm und Anja Mertens belegten die ersten drei Plätze der Einzelwertung im Köln-Cup.

Dass der Verein für seine Mitglieder einen großen Spring- und Vielseitigkeitsplatz unterhält, wurde ebenfalls mit Erfolg belohnt.

Nicht nur durch die erfolgreichen Springreiter im Köln-Cup, sondern den ebenfalls beachtlichen Erfolg im Prima-Colonia-Springcup, den Mandy Becker in der Klasse A gewann und in dem der Ver-einsvorsitzende der RSG, Josef Bernardini, den



■ Erst vor fünf Jahren wurde hier auf dem Gut Burghof der Reitverein gegründet, der den Köln-Cup gewann und somit bester Reitsportverein Kölns ist. (Fotos: Woywod)

5. Platz erreichte. Zielstrebig war man bei der RSG schon immer. Denn bereits in der Gründungszeit bewiesen lediglich eine paar Turnierreiter, dass sie es mit den alteingesessenen und zahlenmäßig sehr deutlich überlegenen Vereinen aufnehmen wollten - und auch konnten. Denn in ihrer ersten Saison 2004 schafften sie es immerhin auf Platz 11.

Jahr für Jahr kämpften sie sich stetig nach oben. 2005 war schon Platz 7 erreicht, und 2006 erreichten sie Platz 5.

Der Erfolg war auch deshalb so beachtlich, weil es für die RSG nie in Frage kam, sich gute Turnier- bzw Profireiter „einzukaufen“, die außerhalb der Turnierprüfungen nichts mit dem Verein zu tun haben und sich lediglich als „Punktebringer“ agieren.

Umso erfreulicher, dass durch viel Zusammenhalt und Training im letzten Jahr schon der 2. Platz erreicht wurde. Das wollte man natürlich dieses Jahr unbedingt halten. Da die Reiter der RSG reine Amateure sind, fiel das anfangs der Saison jedoch ziemlich schwer.

Trotzdem schafften sie es, sich über die ganze Saison zu steigern. Am Schluss verwiesen sie die RSG Mottenkaul aus Roggendorf und die RG Kornspringer aus Dellbrück dann doch mit einem deutlichen Abstand von fast 1400 beziehungsweise 2400 Punkten sehr deutlich auf die Plätze und freuen sich, am 8. November in Köln-Dünnwald bei der Siegerehrung des Köln-Cups ganz oben auf dem Treppchen zu stehen.

Weitere Informationen über den Köln-Cup sind unter www.pferdesport-koeln.de zu finden. Informationen über die RSG Gut Burghof Köln unter www.rsgburghof.de